



Regierungsratsbeschluss vom 07. Januar 2020

Interpellation Nr. 138 Beatrice Messerli betreffend Kapazitäten des Schulhauses Lysbüchel; schriftliche Beantwortung

P195549

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Grundsätzlich werden die für Tagesstrukturen benötigten Flächen für sämtliche Standorte gleich berechnet, unabhängig davon, ob es sich dabei um einen bestehenden oder neuen Schulstandort handelt. Nach wie vor gilt die Massgabe, dass Tagesstrukturplätze für 25 % der Plätze für Schülerinnen und Schüler angeboten werden sollen. Diese Vorgabe galt es auch bei der Planung des neuen Primarschulstandorts Lysbüchel einzuhalten. Aufgrund der aktuellen Schülerzahl-prognosen des statistischen Amtes für die nächsten fünf Jahre müssen die Pläne betreffend Tagesstrukturen im Schulhaus Lysbüchel nicht überdacht bzw. revidiert werden.

